
Die Schweizer haben ein sehr starkes Nationalbewusstsein, sie sind
fleissig und sparsam. Durch die Vielfalt des Landes haben sie auch die
Fähigkeit entwickelt, Kompromisse zu finden, die für alle Parteien und
Volksgruppen tragbar sind.

Für mich war schon immer Bruder Klaus ein bedeutender Mann. Er
war ein Vermittler und Ratgeber und wurde aus allen Gegenden der
Schweiz und aus dem Ausland um Hilfe gebeten. Er hat für die Schweiz
viel getan.

Ich informiere mich in erster Linie durch Zeitungen, Radio und Fern-
sehen, aber auch durch Gespräche und persönliche Kontakte.

Georg Biedermann, Ruggell, *1946, Liechtensteiner, Posthalter
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